

## RÉGION DE L'ESTRIE-MONTRÉAL-MONTÉRÉGIE

LE 24 MARS 2012 AVAIT LIEU À SOREL LE TOURNOI DE CURLING DE LA SECTION ESTRIE-MONTRÉAL-MONTÉRÉGIE.

CE TOURNOI A POUR BUT DE RAMASSER DES FONDS POUR ENVOYER DES ENFANTS DÉFAVORISÉS DANS DES CAMPS DE VACANCES DURANT LA SAISON ESTIVALE.

UN GROS MERCI À TOUS NOS PARTICIPANTS, AUX ORGANISATEURS DU TOURNOI ET PRINCIPALEMENT À NOTRE COLLÈGUE RETRAITÉ CLAUDE HENRI, DE SOREL.

FÉLICITATIONS À L'ÉQUIPE GAGNANTE DE CE TOURNOI, DE GAUCHE À DROITE: ANDRÉANNE LEMAY, SAMUEL CHARTIER-BACHAND, MARIO THERRIEN ET SYLVAIN GRENIER, QUI ONT REÇU FIÈREMENT LE TROPHÉE LINDA COLLINS.







SOURCE: CLAUDE LEMAY, SECTION ESTRIE-MONTRÉAL-MONTÉRÉGIE